

CAPITULO V

CONCLUSIONES GENERALES

Hemos presentado datos y análisis parciales obtenidos en el transcurso de la presente investigación sobre los siguientes aspectos:

1o.- Sobre la comunidad concreta, su situación económica, política e ideológica, acentuando la observación en -- aquellos rasgos que de alguna manera son relevantes para -- comprobar que en ella se reproducen aspectos importantes de lo que configura una economía de subsistencia. A través de nuestra descripción en el Capítulo II creemos que es bastante evidente la reproducción, de ciertas características de una economía de subsistencia, dentro de la comunidad en la que trabajamos.

2o.- Sobre la política urbana dominante en la ciudad de Monterrey, presentamos datos que recabamos por medio de entrevistas y análisis cuantitativos de las noticias que, -- sobre la comunidad en estudio, fueron editadas en el transcurso de un año (por cierto importante en la historia de la comunidad que estudiamos y en la cual colaboramos); a través de estos datos y del análisis de los mismos, a la luz -- de la hipótesis explicativa, que al final de todo este tra-

bajo de contacto con la realidad y de reflexión sobre ella, nos pareció que daría un aporte significativo para la comprensión de este proceso, hemos tratado de demostrar que -- tanto para los organismos políticos urbanos como para la -- opinión pública reflejada en los medios de comunicación masiva, la formación de grupos de poseionarios independientes es un aporte económico que disminuye el flujo de capital destinado que la economía dominante estatal o privada -- debería aportar para la subsistencia de dichos grupos, y -- que este primer criterio amortigua el enfrentamiento político que en un momento dado podría ser un criterio para obstaculizar intencionalmente la creación de estos grupos de pobladores urbanos independientes.

Con el agradecimiento que, en un plazo corto, habrá de materializarse, a todos los grupos de poseionarios independientes de la ciudad de Monterrey cerramos esta investigación, que más que un aporte a la ciencia básica, es un aporte de reflexión a todos ellos.

